
Herr Nipken berichtet, dass im gestrigen Bauausschuss empfohlen wurde, die in der 
Veränderungsliste vorgesehene Fassadendämmung nicht durchzuführen. 
 
Es folgt nun die Abstimmung. 
 
 


